



Nosotros los españoles

Misión 2026

El 7 de julio de 2016, hace siete años, fundé la asociación The Legacy con un claro objetivo en mente, siete años más tarde, puedo afirmar lo que es ya una realidad, empieza la cuenta atrás de ese objetivo.

Cuando inicié este maravilloso proyecto para la recuperación del legado español en lo que hoy conocemos como los Estados Unidos de América, lo hice con un plan estratégico, meditado y apasionado. La paciencia y la disciplina eran la clave pues los resultados eran a largo plazo, el firme objetivo era llegar al 250 aniversario de la Declaración de Independencia con una amplia difusión de las historias, desconocidas, de este excepcional legado. Estos son solo algunos de los hitos que hemos logrado:

2017. Publicamos el libro “**Farragut y Menorca. El legado español en la US Navy**” y lo presentamos en la Academia Naval de Annapolis junto a una placa conmemorativa que luce en su espectacular museo y que visitan más de un millón de personas al año. El libro llegó a la Casa Blanca como regalo institucional en la visita oficial del presidente del gobierno de España al presidente de los Estados Unidos de América.

2018. Celebramos el **150 Aniversario** del último viaje del primer almirante de la US Navy, el Almirante de sangre española David G. Farragut a España, logramos que correos emitiera 180.000 copias de un sello conmemorativo que presentamos en la isla de Menorca.

2019. Popularizamos una frase de gran impacto que daba título a nuestro proyecto “**1719 No sin España**” y para reforzarlo logramos que nos apoyara la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre que emitió una medalla conmemorativa por el 240 aniversario de la declaración de guerra de Carlos III a la Gran Bretaña.

2019. Publicamos el libro **George Washington y España**. El legado del Ejército Español en los Estados Unidos de América y lo presentamos en Mount Vernon, el templo del primer presidente de los Estados Unidos de América.

2020. Presentamos **Los Estados Unidos de España** con un poster del Virreinato de Nueva España del que con la inestimable ayuda del Ministerio de Defensa, se han repartido ya más de 4000. copias

2020. Comenzamos la producción de cortometrajes, píldoras históricas realizadas con la tecnología de los videojuegos y en un tiempo récord presentamos **La Trilogía de la Florida Española**.

2021. Proyecto eÑe. Tras el éxito del mapa y de los videos, (a día de hoy con más de un cinco millones de visualizaciones), reforzamos nuestro objetivo del impacto visual enfocado en los más jóvenes y completamos con la exposición itinerante que recorre la península de norte a sur desde febrero de 2022. La itinerancia comenzó en febrero en el Castillo de la luna (siglo XII) en Rota y la inauguró la embajadora Julissa Reynoso. Desde entonces hemos visitado las siguientes ciudades; Avilés, Baza, Cangas de Onis, Granada, jaén, Medellín (Badajoz), Oviedo, San Sebastián, Santander, Cáceres, Córdoba, Gijón, Ibiza, Petra (palma de Mallorca), Menorca, Palma de Mallorca, Macharaviaya, Valladolid, Villaviciosa de Odón, Zamora.

Hemos superado las 300.000 visitas.

Previstas; Burgos, Zaragoza, Murcia, Valencia.

2022. Adopta un Héroe. La Unidad Militar de Emergencias (UME) fue la primera en venir al rescate de nuestros héroes y nombró su nuevo auditorio “General Montiano”, la lista ha seguido creciendo a lo largo del año con adopciones del Almirante Luis de Córdova, del capitán General Alvar Nuñez Cabeza de Vaca, del capitán Francisco Menéndez y con “Salas The Legacy” de exposición permanente como son el caso del CESEDEN (Centro Superior de Estudios de Defensa Nacional) en Madrid y en la Flota de la Armada en la Base Naval de Rota

2022. El 4 de julio en la bella ciudad de San Sebastián presentamos nuestro nuevo proyecto Patente de Corso a bordo de la Nao Victoria, en el V centenario de la primera vuelta al mundo.

2023, un gran año.

La itinerancia de la exposición ha alzado el vuelo, la tenemos ya en Washington D.C. a la espera de un lugar idóneo donde inaugurarla para iniciar la itinerancia por aquellas tierras.

El proyecto más ambicioso es el que iniciamos en 2023

We the Spanish People Nosotros los Españoles

He dedicado más de tres años a la elaboración de este libro, he tenido que revisar más de 7000 imágenes para seleccionar las 150 que aparecen para ilustrar esta inédita joya de nuestra historia, donde sin duda os sorprenderéis de lo mucho que nos queda por conocer. Este proyecto ha sido posible gracias, una vez más, al apoyo de la Subdirección General de Publicaciones y Patrimonio Cultural del Ministerio de Defensa.

“**We the Spanish People**” es un libro con toneladas de entusiasmo que desea vencer la batalla de las percepciones con hechos y para ello abrimos la ventana al conocimiento a este capítulo de nuestra historia, una historia de hermanamiento entre el Reino de España y los Estados Unidos de América, una historia que hasta ahora se ha escrito con la ausencia de la tinta española, una tinta que transfiero llena de fuerza a cada una de las postales que componen este proyecto, todas y cada

una de las líneas las he redactado con el implacable objetivo de un relato veraz y documentado, y con el empeño en la difusión de un legado que clama su lugar al amparo de la justicia histórica.

Es mi más ferviente deseo que sirva de inspiración y referencia para que se continúe la investigación, el estudio en centros educativos, la publicación y la difusión de nuestro legado y de nuestra historia en común...

“Nosotros los Españoles” inicia la carrera con el objetivo de llegar a 2026 con un amplio y muy difundido conocimiento de nuestro inmenso legado en los Estados Unidos de América. El 250 Aniversario de la Declaración de Independencia DEBE ser la catarsis del cambio.

El primer capítulo del libro *La batalla de las percepciones*, empieza así:

La inacción es una forma de derrota. Traicionera, lenta, agónica y en la mayoría de las ocasiones ausente de remordimientos o carga moral porque sus devastadoras consecuencias tardan decenios y a veces se extienden durante cientos de años.

Gracias por siete años de éxitos

Eva García

Presidenta & Fundadora



La Asociación “The Legacy”, tiene en sus fines estatutarios poner en valor la trascendencia de la contribución histórica y cultural de España en relación con los Estados Unidos de América para fomentar y promover los lazos de unión entre ambos países.

El objetivo es la recuperación y el estudio de la historia de España, en general, de sus líderes y, en particular, de su Real Armada y Reales Ejércitos, y de las contribuciones e hitos históricos logrados en siglos pasados en EEUU como columna vertebral de lo que representan hoy. Un legado que debería ser difundido y conocido por las generaciones actuales y venideras